

# *Un membre du Bureau politique cubain félicite les combattants de la défense aérienne*



**Défense antiaérienne et Force aérienne révolutionnaire, Daafar.**

La Havane, 17 avril (RHC) Roberto Morales, membre du Bureau politique et secrétaire à l'Organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, a félicité aujourd'hui les combattants de la Force aérienne de défense antiaérienne et révolutionnaire (Daafar), à l'occasion du 62e anniversaire de ce corps armé.

Morales Ojeda a affirmé que ses membres ont été les garants de notre souveraineté depuis l'époque de l'invasion mercenaire de Playa Girón, soutenue par le gouvernement des États-Unis.

La date de la création du Daafar a été choisie en reconnaissance du courage des combattants révolutionnaires qui, ce jour-là, en 1961, ont mené les premières actions conjointes de l'aviation et de l'artillerie.

Neuf avions ont été abattus et des barges ennemies ont été coulées. La participation des troupes de l'aviation révolutionnaire naissante a empêché les envahisseurs de dominer les actions de Playa Girón depuis les airs.

À l'occasion de cet anniversaire, un hommage est rendu à ceux qui sont tombés sur ce théâtre d'opérations militaires (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319904-un-membre-du-bureau-politique-cubain-felicite-les-combattants-de-la-defense-aerienne>



**Radio Habana Cuba**